

Acto de solidaridad con Cuba en Chile por el fin del bloqueo estadounidense



Imagen: Internet.

Santiago de Chile, 21 nov (RHC) El Movimiento de Solidaridad con Cuba en Chile organizó este lunes en Santiago de Chile una actividad político cultural, donde representantes de diversas organizaciones expresaron su rechazo al bloqueo de Estados Unidos contra nuestro país.

El alcalde de la comuna capitalina de Pudahuel, Ítalo Andrés Bravo, uno de los oradores, afirmó que esa política genocida debe ser eliminada sin condicionamientos.

Denunció que Washington recrudeció el cerco contra la isla a pesar de la situación creada por la pandemia de la COVID-19, la crisis global y los efectos de los huracanes y tormentas tropicales.

“Estamos en contra del intervencionismo y de la intención permanente de bloquear no solo a Cuba, sino a otros procesos que intentan avanzar hacia una lógica contra hegemónica”, declaró el alcalde a Prensa Latina.

En el acto, efectuado en la sede de la Central Unitaria de Trabajadores, participaron miembros de organizaciones sociales, juveniles, sindicales y políticas, entre ellas del partido Igualdad, el Movimiento de Izquierda Revolucionaria, el Frente Patriótico Manuel Rodríguez y el Partido Comunista Acción Proletaria.

El excandidato presidencial chileno Eduardo Artés destacó la resistencia del pueblo cubano que desde hace más de 60 años sufre las consecuencias del bloqueo y no ha renunciado a avanzar por la vía del socialismo.

Recordó que el triunfo del 1 de enero de 1959 echó por tierra toda la teoría de que no era viable una revolución, por eso –dijo- queremos tanto a Cuba porque sigue dando el ejemplo.

Al hacer uso de la palabra, el primer secretario de la embajada de Cuba en Chile y encargado de asuntos políticos, Armando Guerra, señaló que la solidaridad con su país aquí siempre ha sido muy fuerte y data desde 1868 cuando un grupo grande de chilenos fueron a luchar por la independencia de la isla del colonialismo español.

Muchas batallas que hemos ganado han sido gracias a ese apoyo, afirmó Guerra, y recordó las campañas por la devolución del niño Elián González o la liberación de los cinco antiterroristas cubanos presos en Estados Unidos.

El diplomático destacó la campaña realizada en este país para recolectar jeringuillas para la vacunación en nuestro país contra la COVID-19. Guerra informó que los próximos días 25 y 26 de noviembre se realizará en la ciudad de La Serena el XVII Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba en Chile.

Artistas como Pancho Villa, Camila Chascona y Mónica Viveros amenizaron el acto político cultural e interpretaron canciones de Silvio Rodríguez, Pablo Milanés y Víctor Jara. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305653-acto-de-solidaridad-con-cuba-en-chile-por-el-fin-del-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba